



## So viele Pendler nutzen werktags die S-Bahn

Die drei S-Bahn-Äste sind verkehrstechnisch betrachtet die Lebensadern des Landkreises. Kreis-ÖPNV-Papst Hermann Seifert hat jetzt bei einem Vortrag in Puchheim anhand einer MVV-Grafik dargelegt, wie viele Menschen an den S-Bahn-Stationen werktags ein- und aussteigen. Deutlich wird, dass Bruck (mit Buchenau) am stärksten belastet ist. Klar sichtbar wird auch, wie stark frequentiert die S 4 von Geltendorf kommend über Bruck bis München ganz generell ist. 42 700 Ein- und Ausstiege auf der S 4 stehen 29 000 auf der S 3 gegenüber. Dabei ist die S 3 taktmäßig besser gestellt als die S 4. » SIEHE SEITE 4 GRAFIK: MVV